



Raúl Vacas, como años atrás, vino al instituto para impartir su conferencia "Poesía de cartón", que realmente es un taller que, de modo muy ameno, consiguió acercar a los alumnos de 1º y 2º de ESO el mundo de la poesía.

## **RAÚL VACAS, EL POETA DE LAS SORPRESAS**

**Carlos Santamaría Graña, Azahara Serna Ruiz, Victor Velizarov. 1º B**

El 26 de marzo nos visitó el poeta Raúl Vacas que nos sorprendió con una conferencia muy divertida en la que fue alternando sorpresas con poesía.

Nada más llegar nos recibió con una canción rap. Nos habló de su concepto de poesía, nos leyó muchos poemas y nosotros expresamos nuestros sentimientos realizando actividades, en las que nos reímos mucho. En algunas completamos poesías.

A lo largo de la conferencia, hizo dos bingos que tenía como premio uno de sus libros. El primer premio lo ganó Alberto Ruiz Canales, de 1º C, y el segundo, Burchim Gyulnaz, de 1º A.

Nos dio una lección para que leamos poesía y utilizó muchos trucos para tenernos atentos como cuando hizo salir una mariposa de un libro, hacia el final. Nos intentó explicar que las poesías no son solo palabras sin sentido, sino "palabras sentimentales" que pueden expresar emociones. También nos enseñó que las poesías no tienen por qué aparecer en un simple libro, sino que también pueden aparecer en camisetas, en paquetes de cigarrillos, cajas de medicamentos...

## **ALGUNAS OPINIONES DE LOS ALUMNOS**

**Carlos Santamaría Graña:** “Lo que más me ha gustado ha sido la poesía que nos ha leído de la operadora, muy graciosa”

**Azahara Serna Ruiz:** “A mí me gustó mucho porque nos habló de cosas que nos están pasando a nosotros”



**Gabriel Velasco Eguino:** “Nos explicó la importancia de la poesía en nuestra vida cotidiana”.

**Cheska Mitkova Vasileva:** “Fue divertido hablar de poemas porque para mí eso es expresar sentimientos. Cuando te aburres, puedes hacer poemas y no hacer otra cosa”.

**Burchim Rumenoova Miroslavova:** “Me pareció interesante todo lo que nos contó, pero creo que lo mejor fue completar los versos y recitarlos en voz alta. Algunos compañeros las dijeron en voz alta. A mí me gustó mucho y le doy las gracias por haber venido y por habernos contado cosas tan interesantes e importantes en la vida”.



## **ALGUNOS POEMAS REALIZADOS POR LOS ALUMNOS...**

### **HIPÉRBOLE DEL AMOROSO**

#### **Rubén Sosa Díez. 1º C**

Una de las actividades consistía en escribir un poema amoroso con el esquema de un poema de Carlos Edmundo de Ory.

Te amo tanto que moriría por ti

Te amo tanto que haría una ciudad con tu nombre

Te amo tanto que recorrería todo el planeta para estar contigo

Te amo tanto que renunciaría a mis sueños por ti

Te amo tanto que no puedo renunciar a mi sueño porque mi sueño eres tú.

## **PAPEL DE CEBOLLA**

### **Andrea Robredo Villaverde. 1º A**

Otra actividad consistía en completar algunos versos de las “Nanas de la cebolla” de Miguel Hernández. Después, Raúl transformaba las poesía sustituyendo la palabra *cebolla* por otra como en este ejemplo:

La cebolla es como un mensajero que hace llorar hasta al más callejero.

Con la cebolla yo pienso en la lluvia que se derrama como mis lágrimas.

La cebolla sabe a un sabor especial y misterioso.

Un día probé la cebolla y un mundo nuevo se me desveló

Si la cebolla tuviera alas, yo volaría con ella.

Raúl Vacas lo transformó así:

La poesía es como un mensajero que hace llorar hasta al más callejero.

Con la poesía yo pienso en la lluvia que se derrama como mis lágrimas.

La poesía sabe a un sabor especial y misterioso.

Un día probé la poesía y un mundo nuevo se me desveló

Si la poesía tuviera alas, yo volaría con ella.